

# Sitzung des KiJuPa's am 12.03.2024

## Anwesenheit

Johanna Möwes	Anwesend
Bennet Severin	Anwesend
Judith Schluck	Anwesend
Nils Holland	Anwesend
Hannes Rollman	Anwesend
Felix Böge	Abwesend (Unentschuldigt)
Stine Böge	Abwesend (Unentschuldigt)
Maja Flügge	Anwesend
Mara Dose	Abwesend (Unentschuldigt)
Neela Granzin	Anwesend
Pia Lohn	Anwesend
Josefine Talaei	Anwesend

Gäste: Maik Krüger, KiJuPa Grömitz

## Top 1

- > Johanna eröffnet die Sitzung um 17:04
- > Es gibt keine Einwände zum Protokoll oder der Tagesordnung

## Top 3

- > Maik Krüger aus dem KiJuPa Grömitz erzählt von einer Idee, einen Dachverband für die KJBs in SH
- > Es müsste ausgearbeitet werden, wie der Dachverband aufgebaut sein wird
- > Wichtig ist die Zustimmung von den KJBs, um Druck aufs Land auszuüben, da von dieser Seite nichts kommt
- > Es wird überlegt bzw. Gefragt, was konkrete Aufgaben wären
- > Es gibt generell Zustimmung zu der Idee

## Top 4

- > Herr Kasch berichtet über das Schulbauprojekt-Neubau am kleinen See
- > Für das Projekt ist eine Taskforce entstanden, um kostengünstiger als ältere Planungen eine ähnliche Schule zu bauen

- > Die Schule wird vollständig barrierefrei
- > Es sollen drei Schulen unter einem Dach möglich sein
- > Die Ergebnisse der Arbeitsgruppe werden vorgestellt
- > Mehrere Bauvarianten werden vorgestellt
- > Es wird erklärt, wo die SuS\* während der Bauzeit „hinziehen“
- > Weitere kleine Details werden geklärt
- > Im Sommer 2025 wäre Baustart, wenn die Planung genehmigt wird
- > Fragen werden geklärt
- > Es wird von einem Unternehmen berichtet, die Schulen wie „Massenware“ bauen

#### Top 5

- > Bennet berichtet über die Workshops zur generellen Verkehrslage in Eutin

#### Top 6

- > Johanna erläutert wichtige Punkte die u.a. Probleme für Fahrradfahrer sind
- > Im Schlasschuss im Mai sollen die Probleme vorgestellt werden
- > In der nächsten Sitzung soll dieser Punkt weiter besprochen werden

#### Top 7

- > Johanna erklärt (für die neuen), was der Graffiti-Workshop ist
- > Details wie z.B. wer im Gremium sitzt werden erläutert
- > Trotzdem muss geklärt werden, wie viele Stimmen z.B. die Klassensprecher der GPS haben
- > Ideen, wie die Fläche angesprayed werden soll, werden besprochen/geklärt
- > Es wird abgestimmt, ob wir zur Schule sollen. 8 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung

#### Top 8

- > Die Themen und Projekte werden gezeigt und besprochen
- > Bennet berichtet über die aktuelle Lage in der Badeanstalt

\*Schülerinnen und Schüler

## Top 9

- > Es wurde der Vorschlag gemacht, Straßenumfragen zu machen
- > Zwischen dem 23. Mai und 06. Juni gibt es einen Aktivmarkt auf dem Marktplatz, wo sich unterschiedliche Organisationen vorstellen können. Diese Gelegenheit soll für die Öffentlichkeitsarbeit genutzt werden
- > Es wird abgestimmt, wer die Idee gut findet. 9 Ja-Stimmen; einstimmig
- > In der nächsten Sitzung soll es mehr ausgearbeitet werden

## Top 10

- > Wir haben eine Einladung zum Hitze Symposium Ostholstein am 20.04. bekommen. Es muss sich vorher online angemeldet werden. Bennet, Johanna und Judit werden dort hingehen Termine:
- > Schulausschuss: 22.05; 18:00 Uhr
- > Nächste Sitzung: 02.05; 17:00 Uhr (Nicht öffentlich)
- > Vernetzungstreffen: 25.04; 16:00

Bennet ist zu spät gekommen, nächstes mal Kuchen!!  
Johanna beendet die Sitzung um 18:45